

EVANGELISCHE FILMGILDE

GESCHAFTSSTELLE

637 OBERURSEL/TS.-4 — DROSSELWEG 1a — TELEFON: 06172/33362

Die Evangelische Filmgilde empfiehlt
als Film des Monats

„DIE SACHVERSTÄNDIGEN“

Produktion: REPORT-FILM/GUBA-FILM
BRD 1972

Regie: DR. NORBERT KÜCKELMANN

Verleih: FILMVERLAG DER AUTOREN, MÜNCHEN
LANDESPILMDIENST BAYERN, MÜNCHEN

FSK: freigegeben ab 16 Jahren
feiertagsfrei

Der Autor und Regisseur Norbert Kückelmann (43), im Hauptberuf Strafverteidiger, hat seinen ersten Spielfilm der Situation des Außenseiters in einer überorganisierten, von sogenannten Sachverständigen beherrschten Gesellschaft gewidmet. Die Geschichte vom Schicksal eines Sensiblen, Unangepaßten, der zwischen die Räder von Justiz und Psychiatrie gerät, liefern auch dort vorzügliches Denk- und Diskussionsmaterial, wo sie formal nicht völlig überzeugt.

Zur Aussprache empfehlen wir folgende Themen:

1. „In der Welt habt ihr Angst....“ (Joh. 16,33):
Lebensfurcht und ihre Überwindung.
2. Ein Mensch, der nicht funktioniert:
Anpassung als Forderung und Gefährdung.
3. Der Sensible und die Robusten:
Eine menschliche Ursituation
4. Vom Apparat überrollt:
Der Einzelne in der Leistungsgesellschaft.
5. Krankheit des Individuums, Krankheit der Gesellschaft:
Ein tödlicher Kreislauf.

Dezember 1973